
Subject: Buffer overrun Error gefixt ?!!!

Posted by [Vercetti](#) on Fri, 30 Sep 2005 19:53:42 GMT

[View Forum Message](#) <> [Reply to Message](#)

Hallo,

Ich dachte ich mach mal einen neuen thread auf, da der andere etwas überladen mit sinnlosen Posts ist, die NICHT zum Thema gehören und NICHT helfen.

Ich denke ich weiß woran es liegt das Rnguard abstürzt, bei mir lag es an der Firewall, obwohl alles frei gegeben ist stürzt das ganze ab wenn die Firewall an ist, also kurz beenden und wieder an machen....

habe die Sygate Personal Firewall!!

Vielleicht haben andere Leute mit dem selben Problem die gleiche!

Vielleicht gibt es in der Sygate Firewall eine Option um den Crash zu vermeiden, wenn Ihrs findet schreibts hier rein!!!

Gruß Vercetti

I thought to make a new thread course the old one is overloaded with things that DON'T matter, and DON'T help!!!

I think I've fixed the bufferoverrun error... I just shuted of my Firewall and it works....!!!! It's true for me!!!

Just shut it down and when "Renguard" is on turn it back on!!

I got the Sygate Personal Firewall!!

Maybe others with the same Problem also have the Sygate Firewall

Maybe there is an option in Sygate to prevent this crash, if you finde it tell me so !!
